
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 333 

presentata in data 16 dicembre 2021 

 a iniziativa dei Consiglieri Casini, Mangialardi, Biancani, Bora, Carancini, Cesetti, 
Mastrovincenzo, Vitri 

 Soppressione guardia medica di Comunanza (AP) salivari nelle scuole primarie e 
secondarie di primo grado. Richiesta chiarimenti 

 a risposta orale 

 
 

I sottoscritti consiglieri regionali, 

 

Premesso che: 

- martedì 7 dicembre è improvvisamente apparsa sulla stampa locale la notizia che 

potrebbe essere ridotto o addirittura eliminato il servizio di continuità assistenziale, meglio noto 

come guardia medica; 

 

Constatato che: 

- vi è una forte mobilitazione delle comunità e delle istituzioni locali affinché tale ipotesi 

venga scongiurata; 

- tale decisione è stata discussa esclusivamente all’interno di ASUR senza alcuna 

condivisione con le istituzioni e i cittadini dei interessati; 

- le aree interne sono una risorsa per il paese e per le Marche, e la loro sopravvivenza è 

legata esclusivamente alla presenza di servizi. 

 

Osservato che: 

- Nonostante la giunta regionale fosse da tempo al corrente della grave carenza di medici 

disponibili a coprire i turni, ad oggi non risulta che si sia impegnata per trovare altre soluzioni 

alternative; 

- ad oggi non è stata valutata nemmeno la possibilità di impiego di personale infermieristico 

a supporto dei medici nelle postazioni di guardia medica, come avviene in altre regioni italiane. 

 

Tutto ciò premesso e considerato 

INTERROGANO 

 

la Giunta e l’Assessore competente per sapere:  

- Quali soluzioni intendono adottare per mantenere il servizio di continuità assistenziale nel 

comune di Comunanza; 

- Quali soluzioni intendono adottare a tutela della salute dei cittadini delle aree interne del 

Piceno. 

 


